

# あけの

めざす 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子

子ども像 「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子

「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

## 3年生、店で働く人々に学ぶ・・・!

3年生は社会科で「店で働く人々の仕事・工場働く人々の仕事」を学習しています。『私たちのまちの暮らし』という大きな単元の中での学びです。

その体験として、二週間前になりますが、10/1(土)にベリー小俣店に見学や質問に出かけました。教室での知識や情報を学び、整理・まとめる学習も大切ですが、実際にそれらを現地で確認し、より良い暮らしに役立つためにどうなっているのか、どうしていけばいいのかを考える学習も子どもたちの学びの両輪です。子どもたちが育んでいくべき「社会で生きて働く力」は



このように教室内だけでなく、ともに活動する中でさまざまなことを学んでいくことで育っていきます。

残念ながら小雨の中でしたが、子どもたちは店長さんに元気よくあいさつをし、開店直後の店内で、お客さんに迷惑がかからない行動を心がけていました。その動きに感心しました。

また、事前学習の成果でしょう、同じ種類の商品数や陳列棚での商品の置き方、生鮮食品のパックの仕方やどのくらいの時間ならべておくのか、など、細かな点もチェックしてメモをしていました。



商品や棚などを見てメモをとる子どもたち(写真左上と左)と肉売り場で店員さんの話を聴く先生と子どもたち(写真右)

## 詩の音読を楽しむ、3D!

9月末に3年D組で、詩の内容を考えながら、それを音読で表現する授業が行われました。年

に8回ある私たち教員の研修の一環で、全職員がこの授業を参観し学習しました。

平常の授業は、物語や詩では、登場人物の心情や環境の変化などをくわしく読みとり、子どもたち全員が理解するような学びを目指しますが、今回の授業は細部の内容理解はその子その子で

のとらえに委ね、それを個々の読みに反映させており、子どもたちも生き生きと学んでいました。授業最初の全員音読と内容をとらえての個々の音読(下)

### 訂正と謝り・・・

前号No.54の通学団の教師担当で、新村1・2の担当が逆でした。正確には、

新村1＝日野先生、新村2＝増井先生です。申し訳ありません。また、各通学団には、「リーダー」役の児童もおりますが紹介を割愛させていただきます。

同じく、裏面の学級委員紹介  
6B 加藤由衣さんは、正しくは 加藤由依さんです。ごめんなさい。訂正いたします。



# PTA学年行事終わる！

今年度もたくさんの保護者の方々に協力・ご参加いただき、学年行事がこの日曜日2年生の行事を最後に終了しました。ほんとうにありがとうございました。1年と5年の学年行事はすでに掲載しましたので、7月以降に行われた他学年の学年行事を紹介します。



## 6年「王様を守れ」7/16！

夏の朝、担任の先生も入って、体育館で走り回った6年生と保護者のみなさんでした。

学年全体が笑顔が多く、元気活発でエネルギーあふれる6年にふさわしい行事内容でした。保護者のみなさん、ありがとうございました。

走り回る子どもたちと保護者の方々(小さくてすみません、写真左)

## 4年動く車制作～レース8/28！

4年生は夏休みPTAクイズアップ大作戦の後、親子でゴムを使って動く車を制作しました。その後、体育館で子どもたちが作った車でレースを楽しみました。カーブして走る車、車輪がとれてしまう車、クラッシュもあり・・・温かな笑い声にあふれていました。保護者のみなさん、ありがとうございました。



制作のようす  
(上4A、左4C、  
中4B)  
体育館でのレ  
ースのーコマ  
(右)

## 3年ソフトドッチ10/15！

快晴の先週土曜日、3年生全員がソフトバレーボールでドッチボール大会を実施しました。

PTA学級代表委員さんの方々の元気なあいさつのもと、どのクラス・チームもきびきびと動き、気持ちのいい対戦でした。

保護者のみなさん、ありがとうございました。

3年生全員での準備体操(右)と力強い男子の投げ(右下)



## 2年ソフトドッチ10/16！

3年生の学年行事の次の日(日曜日)に2年生の学年行事が行われました。ソフトバレーボールを使ったドッチボールですが、使用するボールは2個、三面の外野のどこからもボールを投げることができ、スリリングな対戦が相次ぎました。

また、保護者の方々も互いの投げ合いで本気のプレーが目立ち、歓声が体育館にあふれていました。保護者のみなさん、ありがとうございました。



試合前のあいさつA×C  
(写真左)力強い投げ(右)